

Beschluss 4/2022

Selbstverständnis und künftige Ausrichtung der aej

Die aej-Mitgliederversammlung beschließt die folgende Änderung im Selbstverständnis und der künftigen Ausrichtung der aej:

Die aej ist Dachverband für seine Mitglieder. Dies bedeutet:

- Die aej ist Dachverband der Evangelischen Jugend in Deutschland. Ihre Mitglieder sind Verbände und Organisationen. Es gibt keine Mitgliedschaft von Einzelpersonen.
- Sie zielt in ihrer Außenwirkung darauf, die identifizierten allgemeinen Interessen ihrer Mitglieder in der Öffentlichkeit zu vertreten und befördert damit die Verfolgung gemeinsamer Ziele.
- Die Anliegen umfassen auch internationale und interdisziplinäre Kooperationen mit anderen Organisationen.
- Nach innen besteht ihre Aufgabe in der Aufnahme, Bündelung und Publikation gemeinsamer Interessen, sowie der Vermittlung derselben in die Strukturen der Mitglieder.
- Die Basis des gemeinsamen Wirkens besteht im Ernstnehmen der spezifischen Interessen der Mitgliedsorganisationen. Ziel ist es, im Diskurs zu Ergebnissen zu kommen, welche ein erkennbares, zielgerichtetes und zugleich die Vielfalt repräsentierendes Bild der Evangelischen Jugend und damit eine verstärkte Aufmerksamkeit in der innerkirchlichen und außerkirchlichen Öffentlichkeit ermöglichen.
- In der Umsetzung dieser Aufgaben wird der Dachverband durch seine Geschäftsstelle begleitet und unterstützt.